

# RICHTEN



## Tag der Architektur Gebäude zu besichtigen

**EUSKIRCHEN (CA).** Am Samstag, 17. Juni und Sonntag, 18. Juni, von 14-17 Uhr bietet das Unternehmen »Strick Architekten + Ingenieure« zum 11. »Tag der Architektur« der Architektenkammer NRW die Möglichkeit, sich zwei Häuser einmal in lockerer Atmosphäre anzuschauen.

So hat man die Gelegenheit, mit Bauherren und Architekten ins Gespräch zu

kommen und sich inspirieren zu lassen.

Die zu besichtigenden Objekte sind ein heller, komfortabler Einfamilienhaus-Neubau in Zülpich, Theodor-Heuss-Straße 29, und ein kleines, aber intelligent nutzbarer Wohnhaus-Neubau als Doppelhaushälfte im Neubaugebiet Hangelar, Buschweg 57.

[www.strick-architekt.de](http://www.strick-architekt.de)